
CÁMARA DE DlPUTAD 
DE lA PROVINCIA DE SANTA 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, arbitre los medios que 

fueren necesarios para la reparación y adecuación de los sanitarios de la Escuela 

de Educación Técnica de Modalidad Agraria Nº358 de la localidad de Labordeboy, 

departamento General López. Asimismo, informe en que fecha se destinaran los 

fondos necesarios; y si esto no fuera posible u oportuno informe los motivos que lo 

justifican. 

FUNDAMENTOS 

Sr. Presidente: 

Hemos sido puestos en conocimiento de la situación crítica en la que 

se encuentran los sanitarios en el edificio escolar de la Escuela de Educación 

Técnica de Modalidad Agraria Nº358. La construcción del edificio data de mediados 

de siglo XX, y los sanitarios particularmente, han llegado a un estado de deterioro 

tal, que, a pesar de las sucesivas reparaciones parciales y mantenimientos, pueden 

convertirse en potencial foco de infecciones, enfermedades y peligros. 

Se suma a esto que las instalaciones son insuficientes dada la 

matrícula actual de la escuela, no acordes a normativa vigente, además de 

obsoletas. De los alumnos que concurren a la escuela, aproximadamente un 60% 
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proviene de localidades vecinas (Hughes, Carreras, Melincue, Wheelwright) y 

permanecen en estas dependencias más de 9 horas diarias, por lo que es imperioso 

contar con un servicio sanitario adecuado que pueda cubrir integralmente sus 

necesidades (higiene, salubridad, vestuario). 

Cabe aclarar que este pedido no es nuevo, ya que vino siendo 

efectuado desde el año 201 O en el expediente 00417-0009616-8. Todos los 

esfuerzos están concentrados en esta problemática. Así, por medio de un FANI 

provincial, se comenzó por la construcción de los baños, a fines de 2019. Con ese 

presupuesto se logró ejecutar aproximadamente un 25% de la obra total. Además, 

la Cooperadora invirtió casi todos los fondos de FAE 2020 en la adquisición de 

materiales que abaratarían los costos de esta obra que solicitamos. 

Luego, hace unos meses, se presentó el proyecto para la finalización 

de los baños de varones, mediante el expediente 00417-0015295-8. 

Por todo lo expuesto, y en virtud de los derechos en juego en esta 

solicitud, es que pido a mis pares que me acompañen en el presente proyecto de 

comunicación. 
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